

OCDE – Renforcer la coopération internationale ?

Par Inf'OGM

Publié le 03/01/2002

Thierry Raffin, sociologue et animateur du collectif Internet OGM Danger, a analysé le communiqué de presse de l'OCDE, intitulé "L'OCDE préconise une coopération internationale dans le domaine de l'évaluation de la sécurité en biotechnologie" et y montre le poids de la langue de bois : "Nous assistons bien là à une mise en oeuvre pernicieuse de la politique du fait accompli ". En effet, dès la première phrase - "Si les organismes vivants modifiés contribuent à améliorer l'innocuité et la sécurité des denrées alimentaires produites dans le monde,... " - l'OCDE commence par poser un postulat, une vérité établie qu'il n'est pas question d'interroger. Globalement, dans ce texte, les OGM sont d'emblée placés dans un champ scientifique précis, celui de l'impact sur la nature, faisant fi de la véritable question, celle de la dépendance socio-économique que ces organismes renforcent".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ocde-renforcer-la-cooperation-internationale/